

Hila cuarta alza actividad industrial (Reforma 11/10/13)

Hila cuarta alza actividad industrial (Reforma 11/10/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 octubre 2013).- La producción industrial tuvo un aumento de 0.49 por ciento en agosto de 2013 con respecto a julio pasado, una variación que permitió hilar cuatro alzas mensuales, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La actividad industrial agrupa a la producción de la minería, generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas productos al consumidor final, construcción, y las industrias manufactureras, las cuales tuvieron avances en el octavo mes del año en curso. Según datos desestacionalizados, que eliminan las diferencias por días laborables y permiten comparaciones mensuales, en agosto, la industria de la construcción lideró con la mayor tasa de crecimiento, con un alza de 0.44 por ciento mensual, luego de observar disminuciones en junio y julio. Para la industria de la construcción, la variación positiva en el mes de agosto no es menor, toda vez que se trata de su mejor desempeño mensual en seis meses. La generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final le siguió al ramo constructor, reportando un alza de 0.41 por ciento, la segunda en fila. Las industrias manufactureras se incrementaron 0.37 en el octavo mes del año con relación a julio, de manera que acumularon cuatro avances consecutivos. La minería no fue la de mayor dinamismo en agosto, al aumentar 0.31 por ciento, pero su variación contribuyó a que sumara su tercer crecimiento mensual. No obstante, en la medición con cifras originales, la producción industrial mostró un descenso de 0.7 por ciento en agosto, el cuarto al hilo a tasa anual, debido a las disminuciones mostradas en dos de los cuatro sectores que la conforman. Esta contracción respecto al octavo mes de 2012 en la actividad industrial, contrasta con el aumento de 0.1 por ciento pronosticado por el consenso de los especialistas. La industria de la construcción retrocedió 5.1 por ciento en agosto frente a la de igual mes de 2012, derivado de las menores obras relacionadas con la edificación, la construcción de obras de ingeniería civil y los trabajos especializados para la construcción, explica el Inegi. La minería disminuyó 2.2 por ciento en el octavo mes de 2013 respecto al mismo mes del año anterior, como consecuencia de la caída de 4.1 por ciento en la producción no petrolera y de 1.7 por ciento en la petrolera, durante el mismo lapso. En contraste, la generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final observó una variación de 1.7 por ciento a tasa anual en el mes de referencia. El sector de las industrias manufactureras avanzó 1.6 por ciento a tasa anual en agosto del presente año. A nivel acumulado, en el periodo enero-agosto de 2013, la producción industrial retrocedió 0.9 por ciento en con relación a igual periodo de 2012, producto del descenso de dos de los cuatro sectores que la integran. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo